

3.2

Antrag RM Andreas Sonntag (CDU) ohne Datum, hier eingegangen am 20.01.2005 betreffend Einsatz mobile Geschwindigkeitsmessanlage in der Straße „Zum Gransbach“

Herr Sonntag nimmt nochmals zum Thema Stellung und betont dabei, dass die Straße „Zum Gransbach“ sich in einem Zone 30 Gebiet befindet. Trotzdem werde die Straße von vielen Autofahrern mit zu hoher Geschwindigkeit befahren. Eine erste Messung wurde vor ca. drei Jahren durchgeführt.

Er beantragt daher nochmals, die mobile Messanlage an unterschiedlichen Stellen zu installieren. Als Standorte schlägt er vor, die Geschwindigkeit zwischen dem Haus „Zum Gransbach“ Nr. 16 und der „Peter-Etzenbach-Str.“ sowie auf der Höhe des ehemaligen Bauernhofes Lomberg zu messen.

Herr Nohl erklärt hierzu, dass die mobile Geschwindigkeitsmessanlage zur Zeit defekt ist. Ein Einsatz an der Straße „Zum Gransbach“ käme daher frühestens im Frühsommer in betracht, da zunächst weitere Messpunkte anhand des bestehenden Meßplanes abgearbeitet werden müssten.

Anlage 1 Herr Müller bittet, den von Herrn Nohl erwähnten Messplan der Niederschrift beizufügen.

Beschluss-Nr. Auftrag an Verwaltung, die Messanlage an der Straße „Zum Gransbach“ zu installieren.  
XII/3/22

Abstimmungs- Einstimmig  
Erg.: